



**6 Pièces**

**108 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4157-4309485**

**1 421 000 €**

**Val Thorens**

Appartement à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé au cœur de la station cet appartement d'une surface de 109 m<sup>2</sup> vous offre une belle opportunité d'investissement. Il se compose d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur un espace repas ainsi qu'un séjour, de 5 chambres doubles dont 4 avec salle d'eau, d'une salle de bains ainsi que deux toilettes indépendantes. Ce bien est idéal pour des vacances tout confort dans le domaine des trois vallées. En effet vous serez séduit par les beaux volumes ainsi que la cheminée offrant une ambiance chaleureuse. La résidence bénéficie d'un sauna pour vous détendre après une journée de ski. Vous ...

Located in the heart of the resort, this 109 sq.m apartment offers a great investment opportunity. It comprises a fully-equipped kitchen opening onto a dining area and living room, 5 double bedrooms (4 with ensuite shower rooms), a bathroom and two separate toilets. This property is ideal for a comfortable vacation in the Trois Vallées area. You'll be seduced by the spacious rooms and the fireplace, which create a warm and welcoming atmosphere. The residence has a sauna for relaxing after a day's skiing. There's also a ski locker. A parking space is available for added convenience. Please note ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

